

MILITER

Kasrem 032/Wbr Ikuti Rapat Purna TMMD Ke-45 Tahun 2024 melalui Vicon

Syafrianto - PASAMAN.MILITER.CO.ID

Dec 6, 2024 - 09:51



Padang – Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Sapta Marwindu Library, S.I.P mengikuti Rapat Paripurna (Rapurna) TMMD ke-45 Tahun 2024 secara Virtual bersama Pejabat daerah Kota Provinsi Sumatera Barat, wilayah Korem 032/Wbr bertempat di Ruang Puskodal Makorem 032/Wbr JL. Jend. Sudirman No. 29 Kota Padang, Kamis (05/12/2024)

Kegiatan ini, membahas tentang perencanaan dan penyiapan Program TMMD lanjutan yang akan dilaksanakan pada Tahun 2025 yang akan datang serta terkait mekanisme pelaksanaan program kegiatan TMMD di seluruh wilayah Kabupaten/Kota Se-Indonesia.

Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., pada Amanatnya yang dibacakan Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad) Letnan Jenderal TNI Tandyo Budi R., S.Sos., mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan program TMMD yang sudah berjalan dengan baik.

“Saya mengucapkan terimakasih atas sinergi dan dukungan yang luar biasa yang mengakselerasi pembangunan daerah menuju visi besar Indonesia Emas,” Ujar Kasad.

Ucapan terima kasih juga diberikan kepada insan media yang terus hadir menyampaikan informasi yang akurat tentang TMMD, sehingga pesan pengabdian kepada masyarakat melalui TMMD dapat diterima dengan baik oleh publik.

TMMD merupakan manifestasi nyata dari Kemanunggalan TNI-rakyat. Program ini hadir sebagai solusi terbaik lintas sektoral untuk menjawab tantangan di daerah pedesaan khususnya daerah tertinggal, terisolasi dan daerah perbatasan lainnya.

“Sepanjang tahun 2024 TMMD telah menyentuh 175 Kabupaten. Respon positif masyarakat dan turut berkontribusi bersama TMMD menjadi bukti bahwa pembangunan mampu berdampak positif yang nyata. Namun tanggung jawab kita tidak sampai disini, saya menghimbau kepada pemerintah agar terus memelihara dan mengembangkan hasil TMMD”. Terang Kasad di depan peserta Rapat.

Lebih lanjut Kasad, dalam menyongsong tahun 2025 TMMD memasuki fase baru melalui 4 tahap di 200 Kodim dan 15 Kodam yaitu TMMD ke 123 sampai 126. Strategi ini dirancang untuk memastikan keberlanjutan akselerasi pemerataan pembangunan sekaligus memperkuat pertahanan wilayah dan meningkatkan sinergi dan optimal.

Menurutnya, sinergi antara TNI AD, Kementerian dan Lembaga Pemerintah Non Kementerian, Pemda dan Mitra Strategis dalam TMMD tahun anggaran 2024 telah dibuktikan kekuatan membangun negeri.

“Ke depan sinergitas dan kolaborasi dari semua pihak yang tergabung dalam TMMD tahun anggaran 2025 harus lebih ditingkatkan, agar hasilnya lebih optimal sehingga dampaknya dapat dirasakan oleh masyarakat dan menjadi pondasi kuat untuk bangsa”, tegas Kasad.

Turut hadir Kabid Dinas PMD Propinsi Sumatera Barat, Kasiter Kasrem 032/Wbr, Pasiter Korem 032/Wbr.